

EDITORIAL

Animées par une volonté de mieux se connaître au sein d'une église, persuadées qu'il est essentiel de disposer d'un espace pour le partage et l'édification spirituelle, des femmes chrétiennes s'engagent au Carrefour des Femmes.

Le Carrefour des Femmes est la branche francophone de l'organisation internationale des femmes des églises évangéliques méthodistes.

Il crée et entretient des liens entre femmes des différentes églises dans le but de soutenir et d'encourager les femmes à s'investir et à prendre leur place au sein de leur église.

Selon sa devise « Connaître Christ et Le faire connaître », le carrefour des femmes cherche à contribuer au bien-être des femmes à tous les niveaux de leur vie et de leur engagement.

Il organise des rencontres, formations et séminaires sur différents thèmes dans le but de créer des liens, de soutenir, d'encourager et d'édifier.

Il fait partie du « FrauenNetzWerk », organe similaire en Suisse et entretient des relations privilégiées avec des églises partenaires en Afrique du Nord, Macédoine, Albanie et au Cambodge.

HISTORIQUE

En France il existe un travail parmi les femmes depuis 1949 initié par Mme Julie NYFFELER qui organisait des retraites-vacances pour les femmes jusque dans les années 1970 – 80.

Par manque de vision, d'organisation structurante en comité et de forces vives, l'activité a décliné puis s'est arrêtée.

En 1992, le président de l'UNION des églises méthodistes, en la personne du pasteur Michel WEYER, a sollicité Mme Suzy RIFF membre du Comité Directeur de l'UNION pour relancer le travail parmi les femmes, ce qu'elle a courageusement et solitairement fait pendant des années.

De 1996 à 2006 Mme Lydie SCHMIDT née NYFFELER de COLMAR, également membre du Comité Directeur de l'UNION, s'est engagée pour prendre la succession de Mme Suzy RIFF.

Toujours seule au début, elle a créé des liens avec les femmes suisses organisées en comité sous le nom de FrauenNetzWerk et présentes au niveau de la Conférence Annuelle.

Mme Lydie SCHMIDT a commencé à réunir un comité pour partager les joies et les peines et pour prier ensemble. Elle était activement soutenue par ses sœurs et par quelques femmes des églises en Alsace. C'est ainsi que, présidente du Carrefour National des Femmes Méthodistes et membre du Comité du FrauenNetzWerk, elle a donné une structure officielle au travail parmi les femmes et une ouverture à l'oeuvre missionnaire.

Ce comité du niveau national se réunit plusieurs fois par an en fonction des besoins de son activité et de l'actualité du moment.

Il est composé d'un bureau et de femmes volontaires et actives dans les groupes des différentes églises de France. Une Charte, éditée en 2021, détaille sa composition, ses objectifs et ses missions.